

Save the last dance - 1/1

un film magique qu'on ne pourra oublier. Entre danse et amour, le récit d'une passion intense

Un film qui est déjà sorti il y a déjà trois ans, mais qui aurait pu l'oublier ! Un remake de grease, du célèbre dirty dancing ? Non simplement un film touchant et envoûtant. Un film que je suis arrivée à regarder trois fois d'affilée en neuf heures, le temps d'un trajet miami-Paris. Une oeuvre qui délivre en nous notre passions pour la danse, et... Pour l'amour. Je le conçois, la trame de l'histoire est quelque peu banale mais si vous l'avez vu vous savez que cette histoire est digne d'un conte de fée même si rien ne le laisser présager.

En résumé, un film qui ne se résume pas mais qui s'admire mais je vais quand même vous en tracer les grandes lignes : Sara Johnson, une danseuse prometteuse se présente à une grande école de danse mais le jour j, sa mère ne tint pas sa promesse de l'accompagner. Choc pour la jeune fille qui rate son examen et qui découvre à la fin de celui-ci que sa mère a quand même voulu venir la voir mais qu'au cours de son trajet elle a été victime d'un accident de voiture qui lui sera fatal.

Sara est alors condamnée à aller vivre chez son père, homme peu fortuné qui vit dans une banlieue à risque et qui n'a jamais su affronter son rôle de père. La jeune fille doit donc en plus de faire face à la mort de sa mère, affronter de nouveaux élèves plutôt hostile à cette jeune blanche.

Pourtant sa passion pour la danse va la rapprocher d'un jeune noir qui saura lui faire découvrir l'art du hip hop, et lui faire reprendre goût à la danse, passion qu'elle avait délaissé suite au terrible accident. Entre eux la haine du début se transformera en véritable amour, un amour mal perçue par leur entourage du à leur différence de couleur. Ils sauront nous démontrer que l'amour est plus fort que toute discrimination, tout racisme et qu'il nous garde dans le droit chemin. Le scénariste a fait tomber tous les préjugés et les réticences que nous pouvions avoir face à l'univers des cités en prouvant que l'amitié peut y être une valeur forte et que l'entraide est pour certain un principe

Mais la véritable force de ce film est son aptitude à nous faire plonger dans son univers hip-hop, et nous pousser à nous y mettre. Ces acteurs : Julia Stiles qui incarne Sara, Sean Patrick Thomas... sont touchants et tout à fait réaliste dans leurs rôles que nous aimerions bien incarner ! La magie de la danse ne laissera personne indifférent...

A voir et à revoir à souhait !